

# *Asegura ministra keniana que continúan las acciones para regreso de médicos cubanos secuestrados*

---



La Habana, 24 may (RHC) La ministra de Salud de Kenya, Sicily Kariuki, aseguró a su homólogo de Cuba, José Ángel Portal, que el gobierno de su país continúa las acciones para lograr el rescate de los dos médicos cubanos secuestrados en la nación africana.

En el encuentro efectuado la víspera en Ginebra, donde sesiona la Asamblea Mundial de Salud, ambos titulares evaluaron además la marcha de la cooperación bilateral y ratificaron su interés de consolidarlos.

Al respecto se pronunció también el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, quien en la red social Twitter confirmó que mantuvo conversaciones con las más altas autoridades diplomáticas, tanto de Kenya, como de Somalia, en aras de alcanzar el regreso de los dos médicos internacionalistas. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/191597-asegura-ministra-keniana-que-continuan-las-acciones-para-regreso-de-medicos-cubanos-secuestrados>



**Radio Habana Cuba**